

Con la presentación del Coro y estudiantes del nivel primario, la Unidad Educativa Mixta José Domingo de Santistevan, de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, realizará el encendido del Árbol Navideño de la Ciudad, ubicado en el Hemiciclo de la Rotonda.

El Coro de la Unidad Educativa Mixta Santistevan interpretará los villancicos Campana sobre campaña, La Mary Morena y Noche de Paz. Mientras que los estudiantes de la primaria presentarán El Hospital de los muñecos, Charleston Navideño, Grupo de Niños con Rock y Cuento Ecológico, como un aporte a este evento promovido por la Fundación Malecón 2000.

En representación del Director de la Junta de Beneficencia de Guayaquil estará presente el Ing. James Higgins, Director de Imagen y Comunicación Institucional, así como funcionarios y colaboradores de la Institución Guayaquileña para que aprecien este emotivo momento, por lo que constituye el encendido de las 14 mil luces y 85 estrellas que tienen el Árbol Navideño, pero sobre todo por el mensaje que nos trae la recordación del Nacimiento del Hijo de Dios, el Niño Jesús, y su mensaje de Paz y Amor para los Hombres de Buena Voluntad.

Los invitamos para que nos acompañen en el encendido del árbol Navideño de la ciudad a las 18H00. Gracias por la disposición de cobertura y difusión de este evento donde los principales protagonistas serán los niños.